Der Informationsbrief 2019:

St. Wolfgang in den Medien der Stadt Ochsenfurt

Liebe MitgliederInnen des Freundeskreises St. Wolfgangskirche,

Ochsenfurt erfährt in den letzten Jahren eine zunehmende Beliebtheit bei Ausflüglern und Touristen. Dies lässt sich eindrucksvoll an den Übernachtungszahlen oder an der Zunahme der Buchungen von Führungen ablesen. Neben der historischen Altstadt werden dabei auch immer wieder Wanderausflüge in der Tourist Info angefragt. Die Stadt Ochsenfurt erstellte daher einen Flyer zu den Wanderwegen in Ochsenfurt, bei dem wir als Freundeskreis einen eigenen Weg zu St. Wolfgang "Zur Wolfgangskapelle" einbringen konnten. Als einen von drei Wanderwegen in Ochsenfurt macht nun dieser Flyer auf St. Wolfgang aufmerksam und beschreibt das Ensemble als sehenswertes Kleinod.

Weiterhin beschloss die Stadt Ochsenfurt eine neue Beschilderung entlang der Verkehrsachsen der Stadt. Diese macht u.a. auf besondere Feste und Veranstaltungen aufmerksam. Der Freundeskreis nutzte die Beschilderung bereits im letzten Jahr, um das Wolfgangsfest anzukündigen. Nach einem positivem Votum in der letztjährigen Mitgliederversammlung wurden die Schilder für ca. 1000€ von uns angeschafft und im Bauhof eingelagert, der jedes Jahr das Auf-, und das Abhängen der Schilder übernimmt.

Neben dem Auftritt auf der Internetseite www.pg-ochsenfurt.de runden diese Maßnahmen die Präsenz von St. Wolfgang für Interessierte und Besucher ab.

Letztes Jahr fand unsere Maiandacht am 19.05.2019 um 16.00 Uhr statt. Sie wäre beinahe ausgefallen, da die geplante musikalische Begleitung kurzfristig absagte. Ich danke daher der Blechbläsergruppe "Ochsenfurter Männerquartett" unter der Leitung von Herrn Hans-Peter Krause an dieser Stelle sehr für das kurzfristige Einspringen. Neben Herrn Krause am Baritonhorn spielten Helmut Probst und Finn Glauth an der Trompete, sowie Kai-Uwe Glauth am Horn zahlreiche Stücke aus der Renaissance, dem Barock und der Moderne. Die Andacht war gut besucht und wir danken alle für ihr Kommen und Ihre Spenden.

Das Wolfgangsfest am 07.07.2019 war wieder sehr gut besucht. Gut 30 Kinder nahmen an der Kinderwallfahrt teil, die am Nachmittag von den Ministranten betreut wurden. Unser Dank geht an die vielen Helfer, die sich bereit erklärt haben das Fest zu unterstützen. Insbesondere geht meine Dank auch an Thomas Pfeuffer, der über all die Jahre ohne großes Aufsehen das Fest maßgeblich organisiert hat! Vielen Dank hierfür!

Weitere Zahlen rund um den Freundeskreis

Acht Paare schlossen in der Wolfgangskirche 2019 den Bund der Ehe. Viele Gottesdienste fanden im Laufe des Jahres statt.

Während in den letzten Jahren hohe Beträge für die Orgelsanierung, für Sturmschäden oder für einmalige Anschaffungen wie den Rasenmäher ausgegeben wurden, fielen dieses Jahr lediglich Kosten an für alljährliche Wartungen oder kleinere Reparaturen, in der Summe ca. 1200€. Eine einmalige Anschaffung stellen die Schilder dar mit ca. 1000€.

Jahresausschau

Die diesjährige **Mitgliederversammlung** haben wir auf den Mittwoch, den **01.04.2020 um 19.00 Uhr im neuen Pfarrheim St. Andreas** festgelegt. Ihre Anträge und Anregungen nehmen wir gerne entgegen. Über eine rege Teilnahme und zahlreiche Bewerber würden wir uns sehr freuen!

Die **Maiandacht** findet dieses Jahr am **17.05.2020 um 16.00 Uhr in St. Wolfgang** statt. Unter der Leitung von Herrn Konrad Bürkle gestalten Andreas Bürkle mit der Sängerin Julia die Maiandacht musikalisch. Wir laden Sie sehr herzlich dazu ein!

Das **Wolfgangsfest** findet wieder traditionell am Sonntag des ersten Juliwochenendes, am **05.07.2020**, statt. Die Kinderwallfahrt vom Haus Franziskus beginnend wird organisiert und ein buntes Programm erwartet die Kinder am Nachmittag. Ein Konzert planen wir ab 15 Uhr in der Wolfgangskirche geben. Wir freuen uns über Ihren Besuch!

Zum Abschluss danken wir Ihnen sehr für Ihren Einsatz, für Ihre Spenden und für Ihr Vertrauen in unsere Ideen und Vorhaben. Unterstützen Sie bitte auch weiterhin die Arbeit unseres Vereines zugunsten der St. Wolfgangskirche!

Dr. Barsom Aktas, 1. Vorsitzender

Thomas Pfeuffer, 2.Vorsitzende